

# Important Avis Santé

Renseignements à l'intention  
des professionnels de la santé

Le 1<sup>er</sup> octobre 2005  
Volume 2, numéro 6  
Page 1 de 1

## Flambée de cas d'IRF dans une maison de soins infirmiers de Toronto

### Points clés :

- **Flambée de cas d'infection respiratoire fébrile (IRF) d'origine inconnue dans la maison de soins infirmiers Seven Oaks**
- **Mesures de lutte contre les infections prises dans le transfert et la gestion des patients**
- **Il incombe aux fournisseurs de soins de santé de signaler à leur bureau de santé local toute personne ayant visité cette maison de soins infirmiers ou y ayant séjourné depuis le 27 septembre et présentant des symptômes d'infection respiratoire fébrile**

Chers collègues,

Nous vous fournissons les données suivantes pour calmer les inquiétudes suscitées par la diffusion d'information partielle sur la flambée survenue dans une maison de soins infirmiers de Toronto :

- Une flambée de cas d'infection respiratoire fébrile a été constatée le 27 septembre à la maison de soins infirmiers Seven Oaks de Toronto.
- Les sujets souffraient de malaises et de température subfébrile et chez certains d'entre eux, les symptômes tournaient rapidement en toux, en température élevée et, d'après les rayons X, il y avait hépatisation des lobes inférieurs.
- À l'heure actuelle, 68 des 249 pensionnaires et 5 des 290 membres du personnel sont inscrits à la liste des malades, et 15 ont été hospitalisés, y compris un membre du personnel et un visiteur. On a constaté quatre décès chez les pensionnaires. (Remarque : Ces chiffres sont susceptibles de changer et ne sont fournis qu'à titre contextuel.)
- Des analyses de dépistage en laboratoire d'une vaste gamme de maladies sont en cours, aucun résultat positif n'ayant encore été obtenu. On a éliminé la possibilité de SRAS, de grippe aviaire et d'influenza.

- On n'a relevé aucun déplacement récent vers l'Asie.

Tous les membres du personnel de la maison de soins infirmiers, des hôpitaux intervenants et des services médicaux d'urgence portent le matériel de protection individuelle approprié et appliquent les mesures de lutte contre les infections qui s'imposent.

Toutes les demandes de transfert par ambulance traitées par le Centre provincial d'autorisation du transfert des patients sont présentement étudiées avec plus de circonspection.

Les hôpitaux de Toronto et de la région du Grand Toronto veillent à ce que les patients devant être isolés soient placés dans des chambres appropriées.

Tous les services d'urgence des hôpitaux de Toronto sont ouverts et leurs pratiques de dépistage ont été modifiées de façon à ce qu'ils s'informent de toute visite récente à l'établissement Seven Oaks.

La direction du service de santé publique de Toronto, la maison de soins infirmiers, les hôpitaux touchés, les laboratoires de santé publique et le ministère de la Santé et des Soins de longue durée travaillent de concert pour régler les problèmes émanant de cette flambée de cas.

Quand nous aurons de nouveaux renseignements venant modifier la prestation des soins de santé, nous diffuserons un nouvel avis important.

(original signé par)

D<sup>re</sup> Sheela Basrur, médecin hygiéniste en chef et sous-ministre adjointe

(original signé par)

Allison J. Stuart  
Directrice, Unité de gestion des situations d'urgence